

# *Aseguran en Estados Unidos que el muro se construirá antes que Donald Trump deje el poder*

---



Washington, 1 mar (RHC) El vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, aseguró que se construirá el muro en la frontera con México antes del fin del mandato del presidente Donald Trump.

Durante un encuentro con miembros del partido de republicano en la ciudad de Meryland, aseveró Pens que la muralla entre ambos países se completará antes de enero del 2021.

El vicemandatario recordó que Trump pretende reunir casi ocho mil millones de dólares para erigir unos 376 kilómetros de muro fronterizo.

Pens acudió a la Conferencia de Acción Política Conservadora para incitar a sus seguidores de cara a las elecciones presidenciales del 2020 con un discurso centrado en el muro con México.

Con anterioridad, el vicepresidente de Estados Unidos (EEUU), Mike Pence, reprochó al presidente de la Asamblea Nacional (AN) en desacato, Juan Guaidó por sus fracasos, entre ellos, el no haber conquistado el apoyo de la Fuerza Armada

Nacional Bolivariana (Fanb).

La revelación la hizo este miércoles el portal de noticias La Política Online, donde describió que el reclamo tuvo lugar en el marco de la Cumbre que realizó el autodenominado Grupo de Lima, el pasado lunes en Bogotá, Colombia.

De acuerdo con el medio, 'Pence trazó al presidente 'encargado' Juan Guaidó, un duro diagnóstico de todo lo que estaba fallando en la ofensiva contra el régimen chavista. El mayor reclamo fue por la continuidad de la adhesión de las Fuerzas Armadas' a Maduro, cita la publicación.

El ejecutor del Golpe de Estado en Venezuela, Juan Guaidó, de acuerdo con la publicación, había prometido al gobierno de Estados Unidos que si la mayoría de los líderes del mundo lo reconocían como supuesto Presidente de Venezuela, al menos la mitad de los oficiales iban a desertar, hecho que no ocurrió.

El integrante de la agrupación de ultraderecha Voluntad Popular tampoco logró el respaldo del 50% de los 194 países que conforman la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

En la capital neogranadina funcionarios de EEUU también cuestionaron a Guaidó, pues el parlamentario de la instancia legislativa en desacato les había transmitido al inicio de la ofensiva contra Maduro, que la base social del líder socialista estaba 'desintegrada', una afirmación que tampoco resultó cierta.

En la reunión también hubo 'reproches compartidos por la actitud poco comprometida de los millonarios venezolanos que viven en el exterior. Se esperaba un aporte más decidido de dinero para financiar el pase de policías, militares y políticos a la esfera de Guaidó. Hasta ahora no ocurrió'.

Ante estos hechos, agrega la publicación, que en centros de decisión importantes de la 'comunidad internacional' comenzaron a alertar que la oposición venezolana 'podría perder el momentum' que supuestamente ganó con la irrupción de Guaidó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184861-aseguran-en-estados-unidos-que-el-muro-se-construira-antes-que-donald-trump-deje-el-poder>



**Radio Habana Cuba**